



Presidente colombiano celebró apertura de mayor planta solar del país

Description

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, celebró la reciente inauguración del mayor parque de energía fotovoltaica del país y consideró que gracias a ese suceso avanza la transición energética.

El mandatario destacó así la entrada en operaciones del parque Guayepo I y II que, con 820 mil 600 paneles solares extendidos en mil 110 hectáreas, lo equivalente a dos mil canchas de fútbol, tiene una capacidad de 370 megavatios.

La administración del enclave corresponde a la empresa multinacional Enel y está ubicado en los municipios de Ponedera y Sabanalarga, en el norteño departamento de Atlántico, y tiene la capacidad de abastecer de energía a alrededor de un millón 500 mil personas.

Su producción será de aproximadamente mil gigavatios cada año, que es el equivalente a lo que consume una ciudad como Barranquilla anualmente.

Con la entrada en operación comercial de Guayepo I y II, Enel completa cuatro parques solares en el país con capacidad instalada de 700 megavatios, lo que representa más del 30 por ciento de la energía solar de Colombia.

Según trascendió recientemente, Enel firmó un acuerdo de venta de energía con la compañía de bebidas Bavaria para los próximos 15 años, es decir que los parques recién inaugurados proporcionan ya energía limpia para la producción de cerveza en la nación.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024